

24Jam

Perhutani Probolinggo Hadiri Rakor Persiapan Apel Pencanangan Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2024 di Kantor Pemkot Probolinggo

Mayzha - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Jul 30, 2024 - 15:43



Probolinggo - Perhutani (30/07/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan ([KPH](#)) Probolinggo menghadiri rapat koordinasi persiapan Apel Pencanangan Gerakan pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2024 bersama dengan instansi lintas sektoral baik instansi pemerintah maupun swasta, OPD, Sekolah dan perwakilan masyarakat wilayah Kota Probolinggo yang digelar Pemerintah Kota Probolinggo, bertempat di Gedung Puri Manggala Bhakti Kantor Wali Kota Probolinggo, pada Senin (29/07/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan Hendra Yuli Purnomo, Kepala Bakesbangpol Muhammad Sonhadji, Assisten Pemerintahan Medihah, Assisten Administrasi Perekonomian dan Pembangunan Wawan Soyantono,

Staf Ahli Bidang Pembangunan Ekonomi dan Keuangan Slamet Dwantoro dan segenap instansi pemerintah dan swasta, OPD, sekolah dan perwakilan masyarakat kota Probolinggo.

Dalam kesempatannya Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan Hendra Yuli Purnomo menyampaikan bahwa, rakor ini untuk membahas persiapan Apel Pencanangan Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih menjelang Peringatan Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79.

“Rakor ini membahas persiapan Apel Pencanangan Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih dan Penyematan Pembukaan Diklat Paskibraka Tahun 2024 menjelang Peringatan Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79,

dimana perlu dilaksanakan kegiatan yang menggugah rasa cinta tanah air dan meningkatkan semangat nasionalisme seluruh masyarakat Indonesia”, tuturnya.

Sementara itu Kepala Bakesbangpol Muhammad Sonhadji menyampaikan, pihaknya mengundang segenap instansi pemerintah maupun swasta, OPD, sekolah dan perwakilan masyarakat kota Probolinggo agar semua pihak turut serta berpartisipasi aktif dalam merawat taman kota dan pemasangan Bendera Merah Putih di sepanjang Jalan Soekarno-Hatta dan Jalan PB. Sudirman (Ketapang - Menara Air) yang dilaksanakan pada tanggal 01 Agustus mendatang.

“Kami mengundang dari berbagai instansi lintas sektor baik instansi pemerintah maupun swasta, OPD, Sekolah dan masyarakat agar semua pihak turut serta berpartisipasi aktif dalam merawat taman kota dan pemasangan Bendera Merah Putih di sepanjang Jalan Soekarno-Hatta dan Jalan PB. Sudirman (Ketapang - Menara Air) yang dilaksanakan pada tanggal 01 Agustus mendatang.

Melalui gerakan pencanangan Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih ini sebagai upaya untuk saling mengingatkan agar masyarakat memiliki kesadaran yang tinggi, bahwa pengibaran bendera khususnya di [HUT RI](#) akan menumbuhkan semangat patriotisme serta menghargai perjuangan para pejuang kemerdekaan”, pungkasnya. @Red.